



SPD-Fraktion im BA 25 - Laim

An
BA-Geschäftsstelle West
Landsbergerstr. 486
81241 München

Bürgerfreundlichkeit in den Wertstoffhöfen verbessern

Antrag

Den Bürger*innen Münchens muss die Gelegenheit gegeben werden, ihren Sperrmüll auch zu Fuß in den Wertstoffhöfen abzugeben.

Begründung

Nicht alle Münchner*innen haben die Möglichkeit ein Auto, Fahrrad, Lastenrad zu mieten oder von Bekannten und Freunden zur Verfügung gestellt zu bekommen. Häufig fehlt es an den finanziellen Möglichkeiten für eine Fahrzeugmiete und so bleiben auch für den Weg zum Wertstoffhof für manche nur die öffentlichen Verkehrsmittel und die letzte Strecke zu Fuß.

Es ist deshalb anerkennenswert, wenn Bürger*innen dies auf sich nehmen und ihren Sessel oder ähnliches nicht heimlich an der nächsten Ecke, in einer Grünanlage oder vor den Wertstoffinseln entsorgen. In der Realität werden aber eben diese Münchnerinnen und Münchner an den Wertstoffhöfen abgewiesen, weil sie zu Fuß kommen. Dies soll in Zukunft geändert werden und auch zu Fuß eine Entsorgung ermöglicht werden.

gez.
Carsten Kaufmann
Fraktionssprecher SPD Laim